

ANALISTAS FINANCIERAS

Habrá continuidad en la política económica

POR KARLA PONCE
Y LINDSAY H. ESQUIVEL
ENVIADAS
dtnero@gtmm.com.mx

ACAPULCO.— Las analistas financieras de Banco Base, Casa de Bolsa Finamex y BNP Paribas, coincidieron en que se mantendrá la continuidad en materia de política económica para el próximo gobierno, así como los principales retos en materia fiscal.

Durante un panel sobre economía, en el marco de la 87 Convención Bancaria, dijeron que habrá continuidad en el gobierno, pues ven muy alta la probabilidad de que la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, gane las elecciones de junio, y que el partido en el poder obtenga mayoría simple en el Congreso.

“La elección la gana Morena y la estructura del Congreso con una mayoría simple”, aseveró Jessica Roldán, directora de Análisis Económico de Casa de Bolsa Finamex, en entrevista.

“Considero que la elección será más competida, la elección en Congreso y gubernaturas”, comentó Pamela Díaz, economista en jefe de BNP Paribas.

Mientras que Gabriela Siller, analista de Banco Base, aseguró que si ganara Morena a menos que vote el 65% del electorado y la parte del Congreso se queda con la mayoría.

FALTAN PROPUESTAS

Las expertas en economía lamentaron que ninguno de los tres candidatos a la Presidencia haya delineado su estrategia económica, ni sobre el financiamiento para ejecutar sus proyectos sociales.

“Ningún candidato ha tenido una propuesta delineada sobre las fuentes de financiamiento de los programas sociales, porque si bien es costoso, eso es un elemento importante que falta ver porque serán presiones fiscales”, dijo Roldán.

Detalló que tampoco se conocen las estrategias que se



El Banxico tiene espacio para el recorte de tasas, pero debe ser cauteloso.”

GABRIELA SILLER
ANALISTA DE BANCO BASE

van a seguir para favorecer la tendencia del *nearshoring*.

“Todo mundo habla a liberar los cuellos de botella, pero no he visto una estrategia más profunda, coordinación en todos los niveles de gobierno y una política focalizada... Eso va a determinar si esto del *nearshoring* tiene la capacidad de generar crecimiento sostenido y que permee a toda la sociedad”.

Díaz coincidió en que no hay una estrategia sobre los beneficios asociados del *nearshoring*, “Se espera una estrategia más activa y comprensiva, así como una estrategia sobre política energética, que se han convertido

en elementos clave para el siguiente gobierno”.

En tanto, Siller lamentó que las campañas son “competencia de quién va a dar más, pero hay grandes ausencias, pues si tienen propuesta económica no la ha comunicado”.

Dijo que tampoco se habla del déficit fiscal, pues nadie quiere escuchar que habrá un recorte del gasto, pero es una preocupación de los mercados.

BAJADA DE TASAS CON CAUTELA

Las analistas consideraron que la baja en las tasas de interés, por parte del Banco de México (Banxico), no será de forma acelerada, pues se observan presiones en la inflación de mercancías, principalmente por el lado de los servicios.

“El Banxico tiene espacio para el recorte de tasas, pero debe ser cauteloso con el recorte y la comunicación que mande sobre la trayectoria que seguirá este año”, dijo Siller.

“El balance de riesgos para la inflación está sesgado al alza; por otro lado, si bien se ha presentado avance en el proceso desinflacionario, en el proceso actual no nos permite tener la certeza sobre la postura del Banxico”, dijo Díaz.